



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、世界で初めて有人宇宙衛星船の打ち上げに成功した日です。
(1961年の今日、ソビエト連邦(現ロシア連邦)が、人の乗った宇宙船「ヴォストーク1号」の打ち上げに成功しました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信

【No.2】令和5.4.12(水)発行

コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

かがやき学年 入学式 元気いっぱいの新入生 28名をお迎えしました！

11日(火)に入学式を行い、28名の1年生が元気に入学しました。ご来賓や保護者の皆様が温かく見守ってくださる中、担任の〇〇〇〇先生と〇〇〇〇先生から一人一人が名前を呼ばれ、立派に返事ができました。

私(校長)からは、新入生に望むこととして「元気にあいさつすること」「友達と楽しく勉強すること」「体をいっぱい動かすこと」の三つについてお話ししました。しっかりとうなずいて聞いてくれた児童が多く、立派な1年生だと感心しました。

また、式では、6年生の〇〇〇さんが、児童を代表して次のような歓迎の言葉を述べました。

歓迎の言葉

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは、皆さんが入学してくるのを、首をなが〜くして待ちました。皆さんと、こうして出会うことができ、とても嬉しいです。

去年は、コロナウイルスの影響で、様々な活動が思うようにできませんでした。でも、皆さんが過ごす神岡小学校には、楽しい行事がたくさんあります。春には、校庭やグラウンドにきれいな桜がたくさん咲きます。また、運動会もあります。今年の運動会は、飴売り節や応援合戦、綱引きもあります。力を合わせて運動をするのは、とても楽しいですよ。夏にはプール学習、秋にはなべっこや学習発表会、冬にはスキー学習もあります。楽しみにしててくださいね。

小学校は、初めてのことばかりで、不安に思うこともたくさんあると思います。でも、きっと大丈夫。そんなときには、神岡小学校のお兄さん、お姉さんに聞いてください。必ず力になったり、助けたりします。明日からは、優しい6年生が毎朝お手伝いにいきます。これからみんなで、元気に安心して過ごすことができる「あったかランド」をつくっていきましょう。



桜のアーチをくぐって入退場する1年生



歓迎の言葉を述べる〇〇〇さん



ご入学 おめでとうございます！

桜のアーチをくぐっての入退場や、先輩たちの優しい言葉かけ等で、1年生の学校生活への期待と安心感が一層高まったように感じました。1年生の皆さん、これから一緒に頑張っていきましょう。

新入生にたくさんのお祝い品をいただきました ありがとうございます！

今年度も、新入生にたくさんのお祝い品をいただきました。多くの皆様が、子どもたちを大切に思ってくださいることに、感謝の気持ちでいっぱいです。

3月23日(木)には、大仙市商工会女性部の〇〇〇〇〇様、〇〇〇〇〇様、〇〇〇〇〇様が見えられ、黄色い傘を全員分寄贈してくださいました。〇〇様によると、この取り組みは収益の一部を使って行われ、今年で10年目になるそうです。ありがとうございます。

4月11日(火)には、神宮寺交通安全会会長の〇〇〇〇様と、神宮寺駐在所の〇〇〇〇様が見えられ、黄色い帽子を贈呈してくださいました。こちらの方も、毎年新入生にいただいております。黄色い帽子は大変よく目立ち、交通事故防止に大きな効果があると感じます。ありがとうございます。

また1年生の名札の氏名は、今年も〇〇〇〇〇〇様に書いていただきました。〇〇様が書いてくださるのは今年で6年目だそうです。貴重な手書きの名札です。大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

(裏面に続きます)



【いただいたお祝い品を紹介します】

- ◇黄色い帽子（神宮寺交通安全会・北檜岡交通安全会・交通安全母の会 様）
- ◇黄色い傘（大仙市商工会女性部 様）
- ◇防犯ブザー（大仙地区遊技業組合 様）
- ◇黄色いワッペン〈交通事故傷害保険付き〉（みずほ FG・損保ジャパン・明治安田生命・第一生命 様）
- ◇黄色い手帳（秋田テレビ 様）
- ◇防犯笛（日本マクドナルド 様）
- ◇交通安全ランドセルカバー（日本コープ共済生協 様）
- ◇楽天イーグルス キャップ（楽天野球団 様）※5月に届く予定です。

神小っ子の活躍

第9回 キッズバドミントン東北2023（主催 キッズバドミントン東北実行委員会、3/26）

【成績】 7歳以下男子シングルス 第3位 〇〇 〇さん (2松) ※受賞時は1年松組
おめでとうございます。

2023 鹿角レーストライアル第2戦（主催 鹿角市スキー連盟、4/1）

【成績】 小学校低学年男子 優勝 〇〇 〇〇さん (3松)
おめでとうございます。

新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直しについて

この内容は、3月30日(木)に一斉メールでお知らせした内容と同じですが、新学期のスタートに当たり、改めてお知らせします。

マスク着用の考え方については、文部科学省及び県、大仙市教育委員会からの通知を踏まえ、本校でも「**4月1日以降、学校教育活動の実施に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とする**」ことといたしました。児童、教職員だけでなく、保護者の皆様等に対しても、基本的にマスクの着用を求めないこととなります。

なお、地域において感染が大きく拡大している場合には、一時的に、場面に応じた適切なマスクの着用を呼びかけることもありますので、ご承知おきください。また、次の点について、ご留意をお願いいたします。

- ①様々な事情により、マスクの着用を希望する場合は、**各自の判断で着用しても構いません**。
- ②児童の間で、マスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう学校でも指導します。ご家庭でも、お声がけくださるようお願いいたします。
- ③お子さんに、発熱や咽頭痛、咳等の**普段と異なる症状がある場合は、無理に登校させない**ようお願いいたします。
- ④フィールドワーク等で医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、マスクの着用が推奨される場面においては、児童についても着用を推奨します。
- ⑤急にマスクの着用が必要になる場合に備え、**ランドセルにマスクを1枚入れておく**ようお願いいたします。

学校では、新学期以降マスクの着用は求めないものの、換気や手洗いの励行等、感染対策は継続してまいります。どうぞご理解をお願いいたします。